

«Achtung Platz»

Den Platz in Schaffhausen eine Woche lang anders erleben
Programm zur Erlebniswoche vom 20. – 25. September 2019



Wie wollen wir unsere Plätze in der Altstadt Schaffhausen künftig sinnvoll nutzen?

Die anfangs Jahr gegründete Gruppe «Lebensraum Altstadt» nimmt sich dieser Frage an und organisiert eine Erlebniswoche auf dem verkehrsbefreiten Platz (zukünftig Walther-Bringolf-Platz). Diese ermöglicht es, den Platz anders als heute zu erleben und Ansätze zu finden, wie die Lebensqualität für die Bevölkerung verbessert werden kann.

Das Programm sieht wie folgt aus:

«Turm» / Schaffhauser Architektur Forum (SCHARF)

Freitag, 20. September, 16.00 – 22.00 Uhr bis Mittwoch, 25. September, täglich von 09.00 – 19.00 Uhr

«Auge in Auge mit Walther Bringolfs Ur...Ur...Grossvater». Den Platz von der erhöhten Plattform herab aus einer neuen Perspektive erleben und darüber staunen.

Ansprechperson: Christian Wäckerlin, Präsident SCHARF, info@sch-ar-f.ch

«Park(ing) Day» / diverse Organisationen

Freitag, 20. September, 16.00 – 22.00 Uhr

Die Stadt gehört uns. Wir gestalten die Parkplätze zu einem PARK um!

Ansprechperson: Manu Bühler, Gruppe Lebensraum Altstadt, manudiemaus@gmx.ch

«**Klimatag**» / Klimastreik Regionalgruppe Schaffhausen

Samstag, 21. September, 9.00 – 16.00 Uhr

Geplant sind Infostände, Siebdruck und ein stündliches Klimatheater.

Ansprechperson: Gianluca Looser, Klimastreik-OK, gianlucalooser@gmail.com

«**Freier Sonntag**» / Keine Organisation

Sonntag, 22. September, ganzer Tag

Für den Sonntag sind keine Aktivitäten geplant. Der leere Platz kann in Ruhe frei genossen werden.

«**50 bunte Stühle laden ein**» / Quartierentwicklung Stadt Schaffhausen

Montag, 23. und Dienstag, 24. September, jeweils von 09.00 – 19.00 Uhr

50 bunte Stühle laden ein, Platz zu nehmen und den Ort neu zu erleben. Wer Lust hat, stellt die Stühle nach Belieben um, ordnet sie nach Farben oder setzt sie in Bezug zu anderen Elementen auf dem Platz. So wird der Platz laufend neu gestaltet.

Ansprechperson: Beatrice Laube, Leiterin Quartierentwicklung Stadt Schaffhausen, beatrice.laube@stsh.ch

«**Aus aller Welt**» / SAH Schaffhausen

Mittwoch, 25. September, 12.00 – 20.00 Uhr

Zelt mit Verkauf von salzigen und süssen Kuchen ab 12.00 Uhr. Schüler/innen des SAH stellen ihre Kultur vor und schreiben Botschaften in ihrer Muttersprache für die Besucher/innen. Von 12.00 bis 16.30 Uhr können Kinder zeichnen zum Thema «Wie wollen wir unsere Erde schützen?» und es gibt die Möglichkeit, mit Menschen aus aller Welt Spiele zu spielen. Ab 17.00 Uhr ist Party für Jugendliche angesagt, mit Spielen, gratis Snacks und Getränken sowie Musik aus vielen Kulturen.

Ansprechperson: Ursa Vogel, Kursleiterin Sprache und Integration SAH Schaffhausen, ursa.vogel@sah-sh.ch

«**Abschlussapéro**» / Einwohnerverein Altstadt Schaffhausen

Mittwoch, 25. September, 18.30 – 21.30 Uhr

René Uhlmann präsentiert in einer kurzen Einleitung die Geschichte zur Befreiung des Platzes. Seine Ausführungen werden ergänzt von Christian Wäckerlin, SCHARF-Präsident, zu den Chancen leerer und frei benutzbarer Stadträume. Danach Apéro und Begehung der Turminstallation.

Ansprechperson: René Uhlmann, Präsident Altstadtverein, info@altstadtverein.ch

Gesamtkoordination:

Gruppe «Lebensraum Altstadt»

c/o Daniel Böhringer

Neherstieg 33, 8200 Schaffhausen

In Abwesenheit von Daniel Böhringer steht Simon Furter bei Fragen unter wwf-sh@bluewin.ch und Tel. 079 704 42 70 zur Verfügung.